
 

 

令和 ３年 ３月 ２０ 日 

地域密着型サービス 

                        

令和２年度 第６回運営推進会議議事録 

運営推進会議の開催状況について 

 

法人名・事業所名 グループホームぬく杜の郷・しおさい 

所在地 虻田郡豊浦町字豊浦町浜町１７番地３ 

担当者名・連絡先 施設長 稲垣 香澄 TEL ０１４２-８３-７７１１ 

従業者 従業者総数 １２ 人（内訳：常勤１１人 非常勤１人）（令和３年３月１０日現在） 

 うち夜勤の従業者 1日当たり事業所全体の勤務従業者数  ２人 

運営推進会議の開催日 令和 ３ 年 ３  月 １１ 日 （令和２年度 第６回） 

運営推進会議の構成員 所 属（団体等）名 職  名 氏  名 出 欠 

 入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 佐藤  實  - 

入居者 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 小野 セツ子  - 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 髙橋 久美子 〇 

入居者の家族 グループホームぬく杜の郷・しおさい    ― 大内 恵美子 〇 

地域住民の代表者 豊浦町浜町自治会 自治会長 高橋 勝美 〇 

地域民生委員 民生委員協議会 副会長 栗山 明男 ○ 

地域協力者 近隣協力者 有識者 山田  恵 〇 

市町村職員 豊浦町総合保健福祉施設やまびこ 事務長 井上 政信 － 

市町村職員 豊浦町地域包括支援センター 認知症地域支援推進員 久保 雄資 〇 

地域社協 豊浦町社会福祉協議会 事務長 高橋 幸一 ○ 

地域消防 西胆振行政事務組合伊達消防署豊浦支署 庶務・警防主幹 傅  俊二 － 

地域駐在所 札幌方面伊達警察署豊浦駐在所 警部補 村上 好洋 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 施設長兼計画作成担当 稲垣 香澄 〇 

施設職員 グループホームぬく杜の郷・しおさい 管理者兼計画作成担当 工藤 優子 － 

     

議題  

◯事業所報告資料・ユニット報告 

◯施設広報誌 

◯事業所への要望、助言等の意見聴取 

 

利用状況 利用者総数 １８人 （令和３年 ３月 １０日現在） 平均介護度２．６３ 

 直近月稼働率 98.02％ 

要支援１：－ 要支援２：0人 要介護１：４人 要介護２：５人 

要介護３：４人 要介護４：４人 要介護５：１人 － 



 

交流・行事等の実施状況 

・利用者の家族との交流内容 

・地域との交流内容 

・その他の事業 など 

（直近約 2 か月又は前回報告以降） 

  
  １月 ７日 行事食七草粥 
  １月１８日 せせらぎユニット誕生会 
  １月２１日 ひだまりユニット誕生会 
  １月２６日 せせらぎユニット会議 
  １月２７日 ひだまりユニット会議 
  ２月 ２日 両ユニット節分祭 
  ２月 ５日 エレベータ点検・ 

救出訓練 （ジャパンエレベーターサービス） 
  ２月 ８日 ひだまりユニット誕生会 
  ２月 ９日 豊浦国保病院能登屋医師往診 
  ２月１０日 いぶり腎泌尿器科クリニック坪医師往診  

理事長・施設長会議（Zoom会議・稲垣） 
  ２月１５日 法人 Peap研修 (Zoom研修・堀内) 

２月１６日 令和３年度介護報酬改正について 
〔ＧＨ管理者Ｚｏｏｍ打合せ〕 

  ２月１７日 高齢者虐待防止・身体拘束廃止研修会【４名】 
  ２月１９日 せせらぎユニット誕生会 
        法人専門職 Zoom研修【稲垣】 
  ２月２０日 せせらぎユニット会議 
  ３月 １日 ひだまり誕生会 
  ３月 ３日 な祭り 
  ３月 ４日 自主避難訓練・音 Dock Zoom説明会（福祉館） 
  ３月４・５日職員健康診断（幸豊園） 
  ３月１１日 運営推進会議 

 

事故の状況 ０件 

ヒヤリハット報告 （1／１０～３／１０）全５件 

ヒヤリハットⅠ    ０件 

（内訳：         ）  

ヒヤリハットⅡ    ５件 

（内訳：転倒４件  変色１件） 

苦情ヒヤリハット    ０件 

相談・苦情の状況 （直近約 2か月又は前回報告以降） 

苦情 無 

相談 0 件 

 

身体拘束の状況 

 

有：無 

身体拘束等適正化委員会（直近の開催日 R3／１／２８） 

感染症等の発生状況 有：無 

令和２年１１月１２日より、コロナ感染拡大 北海道警戒レベル３のため、 

ご家族面会制限を継続しています。 

その他の報告事項 ３／ １～     非常勤ケアワーカー１名（財田の杜へ異動） 
３／２１～６／２０ 常勤ケアワーカー １名（幸楽園より応援） 
４／ １～     非常勤ケアワーカー１名（さかえの杜より） 

添付資料（送付資料） 〇議事次第 

〇事業所報告資料 

〇施設広報誌 せせらぎ通信・ひだまり通信 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

○稲垣施設長 

 開催において、コロナ感染予防のため入居者代表２名の出席を見送って 

います。前回５回の開催時は、年末年始北海道内のコロナ感染者の増加、 

また法人内 おおたきの杜においてクラスターが発生したことに伴い、 

書面会議としております。委員の皆様からは、激励のお言葉を多々頂きま 

したこと心よりお礼申し上げます。法人ホームページにおいて公表して 

おりますように、おおたきの杜のクラスターも収束し現在は通常通りの 

業務を行っております。 

 

●地域社協 高橋様 

 発生した時は非常に心配しました。本当にご苦労様でした。感染した方々 

もそうですが、職員の皆さんの精神的疲労は計り知れないものだったと思い 

ます。無事収束して何よりです。 

 

●ご家族代表 大内様 

 テレビで色々放送されていますが、介護は体を近づけてお世話をするもの。

私も自宅で母の介護を行っていたので十分分かりますが、手袋やエプロンを 

付けて自分を守っても、感染するリスクはあると思います。本当に病院や 

施設の職員の方々には頭が下がります。 

 

●ご家族代表 高橋様 

 私も病院に勤めていますので、感染対策や入院患者さんの安全を守るのに 

必死です。私も家族として、施設の感染を予防するために「面会」を 

遠慮しようと考えています。リスクを冒してまでも面会は希望しません。 

 

●自治会長 高橋様 

 テレビのニュースでは、「オンライン面会」というものがあるらしいけれど、 

ここの事業所ではやっているのですか。 

 

○稲垣施設長 

 タブレットを設定して「オンライン面会」の準備を整えていますが、 

実績はありません。理由は、ご家族様からの要望が無いからです。 

 

●ご家族代表 大内様 

 母は高齢で、テレビ画面から母に話しかけていても理解できないので、 

会話が成立しないんですよ。余計に混乱してしまうんです。だから「オンラ 

イン面会」は希望しません。 

 

●ご家族代表 高橋氏 

 私も同じです。母は目が悪いので余計に不穏になってしまうのが心配です。 

コロナが収束するまで待っててねと伝えたほうが、施設で安心して暮らせると

思います。 

 

●地域協力者 山田氏 

 私の義母もＧＨへ入居していますけど、この外出自粛の期間で被害妄想が 

激しくなり本当に心配しています。面会が出来ないので電話で直接話をして 

ようやく今は落ち着きました。高齢者に限らず若い人への影響も大きいです 

 

●民生委員 栗山氏 

 やはり我々が想像している以上に、このコロナの影響は大きいですね。 

また「認知症」という症状がより深刻な状況になることも理解出来ました。 

 

●包括 久保氏 

 豊浦町からワクチン接種の意向予約票を郵送していますので、４／９まで 

やまびこへ提出して下さい。 



 

会議出席者より 

事業所の活動状況の 

評価 

事業所への要望・助言等 

 

○稲垣施設長 

 予防ワクチン接種の情報もありますので、１日も早い収束を願います。 

当事業所では、法人の診療所において接種をする予定です。 

詳細が決まりましたら改めて「同意書」をご家族様へ郵送する予定です 

 続きまして、来年令和３年度の介護報酬改正についてお伝えします。 

基本算定は３単位程増えますが、その他体制等について諸所改正があ 

ります。まず一つは「持続可能な事業計画の整備 感染・災害について」 

二つ目は、外部評価について運営推進会議での評価、三つ目は、利用者の 

方のデータベース化、業務のデジタル推進等が盛り込まれています。 

 

●地域社協 高橋氏 

 国はＢＣＰ整備やデータベース化等の推進をうたっているが、それを整備 

するための人件費や必要経費について補填してくれるのですか。 

 

○稲垣施設長 

 昨今の感染症や自然災害の発生から鑑みると、やはり「持続可能な事業計画」

の策定は必須と考えます。給付金の活用はありますが、加算は極わずかです。 

 

●地域協力者 山田氏 

 職員の方々の仕事ばかりが増えるようでは駄目です。必要な経費は国に働 

き掛けていくよう私たちも考えます。 

 

●民生委員 栗山氏 

 外部評価ですが、それは我々が行うのですか。ここはきちんと運営をされ 

ているので、全部いいと思いますよ。 

 

○稲垣施設長 

 ありがとうございます。書面での評価が必要となります。皆様にはご負担 

をおかけいたしますが、より一層事業の内容をご理解頂き、皆様との連携を 

密に深めていきたいと思いますので是非ご協力下さい。 

 

●委員の皆さん  分かりました。協力します。 

 

○稲垣施設長 

 この度新規入居者の方につきまして、在宅時徘徊等により伊達警察に保護 

されたことのある方が入居しております。既に伊達警察及び豊浦駐在所 村上

警部補と連携を図り、当事者の安全支援を行っております。今後徘徊・離園 

リスクが高まるようでしたら、豊浦町ＳＯＳネットワークへの登録を検討し 

ております。 

 

●豊浦駐在所 村上警部補 

 確かに情報は確認していますので、直ぐに連絡を下さい。伊達警察とも 

情報を共有しています。 

 

●包括 久保氏 

 後から改めて「豊浦町ＳＯＳネットワーク」の書類を送付します。 

 

●自治会長 高橋氏 

 町内の行事があれば、参加してもらって本人に会えるけれど、コロナの 

自粛じゃどうにもならない。けれど何かあれば直ぐに協力しますよ。   

 

○稲垣施設長 ありがとうございます。今後ともご協力をお願いします。 

次回開催  グループホームぬく杜の郷・しおさい ぬく杜カフェ 

令和３年 ５月 ２０日 （木） １５：００～  

 


